

	Traktandum	Termin	Verantwortung / Ansprechperson
	<p>nicht erschienen sind</p> <ul style="list-style-type: none"> - viele (Lehrpersonen und auch Schüler und deren Familien) haben oft an den Wochenende schon viel los deshalb ist auch das Interesse nicht so gross. 		
4	<p>Wahl der Delegierten in Zukunft</p> <p>Input Debbie Hirzel:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Vorschlag: für das neue Schuljahr soll jeder Delegierte nur eine Klasse vertreten. Wenn Plätze frei bleiben, besteht eher die Möglichkeit, dass nach dem Elternabend oder allenfalls auch im Laufe des Schuljahres (durch Kennenlernen von anderen Eltern) neue Delegierte gewonnen werden können. <p>Antwort vom Vorstand:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Die Delegierten müssen von den Eltern gewählt werden. Dies ist nach dem Elternabend zwar möglich, aber mit viel grösserem Aufwand verbunden. Falls es aber genügend interessierte Eltern gibt, welche gerne in den Elternrat möchten, soll von einer Doppelvertretung abgesehen werden. <p>Es ist bereits im letzten Juli-Newsletter kommuniziert worden, dass es für die Eltern von grosser Bedeutung ist, am Elternabend teilzunehmen. An diesem Abend findet die Wahl der Delegierten für den Elternrat statt. Sollte es einem Elternteil nicht möglich sein, an diesem Abend teilzunehmen, bitten wir darum, die Lehrpersonen im Voraus zu informieren, dass er/sie sich erneut zu Wahl stellen möchte. Wir möchten sicherstellen, dass alle interessierten Eltern die Möglichkeit haben, sich aktiv in den Elternrat einzubringen und die Vertretung ihrer Klasse zu übernehmen.</p> <p>Tabea betont noch, die Organisation eines Abschiedsgeschenkes muss nicht automatisch vom Delegierten der jeweiligen Klasse gemacht werden.</p>		Input: Debbie Hirzel
5	<p>Rechnungsführung</p> <p>Flurin teilt mit, dass für dieses Jahr das Budget schon ziemlich ausgeschöpft ist. Die geplanten Projekte werden aber auf jeden Fall durchgeführt. Falls es einen finanziellen Engpass geben sollte, darf sich der Elternrat an die Schulleitung wenden.</p> <p>Stefan Härrli stellte die Frage, ob wir Massnahmen ergreifen, um Einnahmen zu generieren, oder ob es lediglich als Richtlinie dient, um Ausgaben zu reduzieren. Flurin antwortete, dass moderne Ansätze, wie die Verwendung von QR-Codes, in Betracht gezogen werden. Ein QR-Code ist bereits für das Sommerfest 2025 geplant, um Spenden für kleinere Projekte, wie z.B. "Kreativ Tisch" oder ähnliche Aktivitäten, zu erhalten.</p>		Flurin Jost

	Traktandum	Termin	Verantwortung / Ansprechperson
6	Rückblick / Status folgender Projekte:		
a)	<p>«Lesehilfe für die 2. & 3. Klassen»: Nora Ibig war leider nicht an der Sitzung. Angelika Häusermann und Elisabeth Palander wären aber bei Bedarf bereit, allenfalls auch kurzfristig einen Einsatz zu leisten. Frau Zwicky nimmt diese Info mit an die Stufensitzung und würde sich bei Bedarf melden.</p>		Nora Ibig
b)	<p>«Klassen-Spielkisten» Benjamin Hinterberger hat gemäss Liste, von Frau Zwicky diverse Sachen bestellt. Die Verteilung erfolgt in den nächsten Tagen/Wochen. Benjamin fügt an, dass fürs nächste Jahr überlegt werden sollte, wie dieses Projekt einfacher organisiert werden könnte.</p> <p>Das Projekt der Klassen-Spielkisten besteht bereits seit 2016 und hat sich als wertvoll erwiesen, da es in allen Klassen für viel Bewegung und Spass auf dem Pausenplatz sorgt. Jedes Jahr stellen die Lehrpersonen, eine Wunschliste zusammen, und wir verwenden unser übrig gebliebenes Budget, um die bereits vorhandenen Klassen-Spielkisten zu ergänzen. Frau Pletscher schlägt vor, der Elternrat soll auf sie zukommen um dieses Thema zu besprechen.</p>		Benjamin Hinterberger
c)	<p>«Bewegungslandschaft» (So-Di): Leider war Erich Hausammann nicht anwesend. Die Bewegungslandschaft war ein voller Erfolg. Die Kinder hatten grosse Freude und es konnten auch genügend Helfer gefunden werden. Das Datum fürs nächste Jahr soll möglichst bald mit der Schulleitung abgesprochen werden, damit die Halle reserviert werden kann.</p>	17./18.03.25	Erich Hausammann
d)	<p>«Elternbildung»: Der Elternbildungsanlass wurde rege besucht (ca 35 interessierte Eltern waren anwesend). Leider meldete sich rund einen Drittel der angemeldeten Personen wieder kurzfristig ab, oder erschienen nicht. Es besuchten aber auch nicht angemeldete Personen den Elternanlass.</p>	14.05.25	Ariane Hangartner
e)	<p>«Sommerfest» Nadia gibt uns diverse Infos zum Sommerfest. Die Verpflegung von Frau Martin und ihren Helfern wird durch die Schule übernommen. Eine Liste für die Helferschichten wird herumgegeben, damit sich diese füllt.</p>	20.06.25 Ersatzdatum : 27.06.25	Nadia Ivankovic
7	<p>Mitwirkung im Vorstand? Wir brauchen Verstärkung im Vorstand. Wer kann sich vorstellen, zukünftig mitzuhelfen?</p>		Tabea Melchiorretto

	Traktandum	Termin	Verantwortung / Ansprechperson
	<p>Wir suchen:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Präsident/in - Vizepräsident/in - Beisitzer/in - Newsletter-Redaktor/in <p>Achtung: wer auch im neuen Schuljahr Delegierter sein möchte, muss sich unbedingt am Elternabend wählen lassen.</p>		
8	<p>Termine bis zu den Sommerferien:</p> <p>10.06.25 Besuchsmorgen 17.06.25 Töss-Stafette 20.06.25 Sommerfest 27.06.25 Verschiebedatum Sommerfest 09.07.25 Verabschiedung der 6. Klassen 13.07.25-17.08.25 Sommerferien</p>		
9	<p>Verabschiedung/Austausch</p> <p>Frau Zwicky bringt folgende Ideen/Wünsche der Lehrpersonen an:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Bike Control ev. statt nur in der dritten Klasse auch noch in der fünften Klasse? - Velocheck - „toter Winkel“ Workshop <p>Tabea schloss die Sitzung um ca 20:40 Uhr</p>		<p>Tabea Melchiorretto</p>

Für das Protokoll

Helen Dähler

info@elternrat-steinacker.ch